



Escuela de Aviadores

febrero 5, 2023

Atrévete a volar con la escuela de aviadores a menos de una hora de Madrid

En las instalaciones de la escuela de aviadores ubicadas en unos verdaderos parajes naturales, llenos de belleza y con amplias pistas muy bien cuidadas de aterrizaje, te ofrecen una gran variedad de cursos de formación, talleres y actividades para que te introduzcas en el mundo de la aviación desde cero.

En la escuela de aviadores no importa tu nivel de conocimiento previo, en la **escuela de aviadores** cuentan con los mejores maestros titulados y un amplio temario para que puedas aprender todo lo necesario y surcar los cielos.

La formación más completa en la escuela de vuelo: Escuela de Aviadores

¿Eres uno de esos aficionados al mundo de la aviación? ¿Quieres aprender a manejar aviones? ¿Quieres despertar toda la adrenalina? ¿Este tipo de formación es para ti si siempre has soñado con convertirte en un piloto aviador profesional?

En cualquiera de los casos la **Escuela de Vuelo** es tu sitio de aprendizaje y crecimiento.

La carrera de Piloto es un poco diferente de la mayoría de las profesiones. ¡Es una carrera de pasiones!
Suele ser la realización de un sueño!

Para aquellos apasionados por la aviación, emprender la carrera de piloto es un paso lógico, ya que la realización profesional es fundamental para nuestro bienestar y, en consecuencia, para nuestra felicidad.

El curso de piloto es el primer paso imprescindible e indispensable para despegar en esta carrera. Esta es una inversión significativa, pero en la gran mayoría de los casos es extremadamente rentable. Sin embargo, una buena formación y un buen ambiente de estudio son las piedras angulares para el éxito futuro.

La profesión de "aeronáutico", categoría integrada por los profesionales que integran la tripulación de un avión comercial, está regulada desde 1984. Por ello, existe una ley que establece el régimen de trabajo, remuneración, derechos y deberes de los profesionales y empresas. que los contrate.

Trabajar en aviación civil, comandar aviones comerciales modernos y viajar a otros países, es el sueño de la mayoría de los aspirantes a piloto. Pero para llegar a un puesto en una aerolínea, tienes que estudiar mucho y ganar experiencia volando aviones más pequeños.

Cuanto más horas de vuelo acumules, más posibilidades tienes de crecer en tu carrera. Con 40 horas de práctica, es posible obtener una licencia para volar un avión monomotor. Para pilotar un Boeing 737 de una línea aérea comercial, por ejemplo, debes acumular 1.500 horas de vuelo, en promedio.

Es importante recordar que un piloto de línea aérea también puede optar por la carrera militar, pilotando aviones de combate, aviones de transporte de tropas, bombarderos o aviones presidenciales. En este caso, es necesario solicitar la Academia de la Fuerza Aérea.

Paso a paso para convertirse en piloto

El primer paso para cualquiera que quiera despegar en esta carrera es convertirse en piloto privado. Esta licencia es un requisito para seguir la formación como piloto comercial, que están registrados como pilotos profesionales y pueden volar con las principales aerolíneas. Esto es lo que se necesita para llegar allí:

Cómo obtener una licencia de piloto privado
Debes realizar el curso de piloto privado en una escuela reconocida. Este curso tiene una parte teórica y otra práctica. Echa un vistazo a cómo funciona:

1 – Al momento de matricularse, los estudiantes deben solicitar a la escuela una carta de presentación para realizar el examen médico de 2da clase, también llamado Certificado Médico Aeronáutico. Se puede realizar tanto en hospitales de la Fuerza Aérea como en clínicas privadas autorizadas. El certificado es necesario para comenzar el curso.

2 – La parte teórica del curso se imparte en el aula y tiene una duración media de tres meses. Los temas estudiados incluyen:

- Conocimientos técnicos
- Meteorología
- teoría del vuelo
- Navegación aérea
- Reglamento de Tránsito Aéreo

[< Anterior](#)
[Siguiente >](#)

SOLICITA INFORMACIÓN Y BECAS GRATIS
Los campos marcados con * son obligatorios

Nombre *

Email *

Teléfono *

HE LÍDO Y
ACEPTO LAS
POLÍTICA DE
PRIVACIDAD Y
AVISO LEGALES.

Enviar

